
【第17回 つばめ若者会議会議 まとめ】

2015.04.18 ＠会議室 301 出席 19名

チーム活動状況の報告について

～現在のチーム状況について報告をしてもらいました。～

〈れっつばめ〉

(^^)/ ６月のイベントへ向けてチームで相談しながら考えていく。そのほかに他チームと一

緒に4月 25日(土)にまちなかワークショップを開く。町内の方へ案内送付済み。

〈企業支援〉

(^^)/ ワークスタイリングをしていて、第１回を 5月 20 日にやる。第２回は 6月 3日に開

催し、三条市長にお越しいただく。毎月開催を目指す。

〈チーム０〉

(^^)/ 活動が今現在、とまっている状況。燕にもトライクのようなものを作りたいので、物

件を見に行ったりしていて、後々チームとしての活動にしていきたいと思う。

〈 食 〉

(^^)/ 午前中、堆肥撒きをした。5月 9日(土)からイベントを年間を通して開催する。WEB

をうまく使いながら、周知していきたい。

〈終の住処〉

(^^)/ イキイキまちづくり団体の登録を目指す。福祉とまちづくりの融合をして、いろんな

人を巻き込んでいきたい。主な活動は２つで、認知症の啓発と世代間交流イベントを行

う。詳細については、HPにアップしていく。

〈ワンダー〉

(^^)/ 4月 29日に商店街(美しい時間)でイベントを開催予定。HPでイベントの案内や経緯等

を発信していく。FB上にまちのワンダー(まちの新たな発見等)を発信している。今年も

ひろちゃん市を開催したい。

〈つながり〉

(^^)/ ゆったりと活動をして行く。（山崎さんに１本締めで会議を締めてもらいました。）

※ＨＵＧ＋は、都合上、報告はしませんでした。

ＷＥＢについての説明 担当：高橋

○ ホームページのコンセプト･･･

○ 更新の方法等使い方について･･･WEB担当を通して更新し、不明な点は相談する。

○ 高橋さんからのお願い･･･内部で動いている人は目の前の作業にとらわれるから、メンバ

ーから意識的に提案書に書いてある目的、目指していたものが果たされているかどうか？形

だけになっていないか？等の意見を全体会議、WEB委員会にだして欲しい。

○ アクセス数について･･･4 月 1日の公開初日が、７００人。少ない日は６０人程度で、多

い日は２００人程度となっている。

⇒Facebook に告知を出すとアクセス数が増加するので、SNSとの連携を！！



○ PROJECT ACTIVITY の更新について･･･強制的ではないが、原則月１回の更新をしてくだ

さい。⇒ あげる為に努力することが、チームの活動の手助けになる。

今宵サミットについて 担当：平出、捧、佐野、河合

○ 開催について･･･開催（誘致）の経緯・理由、前回開催地の富岡で行った内容、感じた事

について説明をした。(※富岡の内容については１月の資料参照)

～開催（誘致）の経緯・理由～

☆チーム活動のみで、若者会議全体がバラバラになってきていた状況を打破するため、全体

で一つの目標に取り組む場を設け、みんなで力を合わせて行っていきたい。

★燕市全体で全国から来る人をおもてなし、「燕」の事、「つばめ若者会議」の活動を知って

もらいたい。

☆現メンバーが全国の人と知り合って、新しい動きや、活動のやる気に繋げるようにしたい。

⇒⇒ 今宵サミット開催にあたり実行委員会を立ち上げる。やりたい人は随時募集中!!

○ 予算について･･･富岡を例に燕市で開催した場合、町歩きをするにしたら、燕市は市街地

が３つあるため、バスを利用しなければならなかったり、会場の使用料や講演料などが必要

になるため、参加費や共催費だけでは、足りない可能性があるので予算をつけた。

※予算をすべて使わなければいけないというわけではない。

ワークショップについて 担当：平出、簑輪、真島

〈テーマ〉

①自分がつばめ若者会議で何をしたいか？

②やりたい事の実現のため、どんな若者会議になったら良いか？

③そのために自分は何ができるか？

⇒テーマに沿ってワークショップをした後、各テーブルの内容を発表した。

応援メッセージ

〈鈴木市長より〉

○ 市は、自主的な活動を尊重し、事務局として支え、良きパートナーとして共に歩む。

○ 各チーム・分野ごとを中心に活動することは良いことだが、全体が見えなくなるのが残念。

見える化するためにHPを作ったので、情報発信を積極的にして欲しい。

○ HPだけでなく、メンバー全員(全体)が一緒に物事に取り組むことで求心力が生まれる。

⇒ 今宵サミットが開催されるので、皆さんで協力して盛り上げましょう!!

〈studio ｰ L 岡崎さんより〉

○ ２年間ありがとうございました。自主的な活動と今宵サミットという大きな目標ができま

したので、頑張ってください。

○ 何か言われてからやるのではなく、自分でアイディアを出しながらやることが必要です。

⇒ 考えている間に時代は変わるので、とにかく実行し、進んで行く。そうすると道が開け

てきます。皆さんにはそれを期待しています。

○ 今宵サミット期待しています。



その他（事務連絡等）

・年間スケジュールについて（※年間計画表参照）

・会費について ⇒ 5月 31日までに支払いが無かった場合、今年度のメンバーから外れるか

たちとなる。※まだ支払いをしていないメンバーに確認を!!

・１００日カウントダウンアンケートにご協力を!! ⇒ メール、FAX 等で送付してください。

・新プロジェクト(チーム)を立ち上げます。⇒ 新プロジェクト(チーム)は、知りたい仕組み

を知る『知組』です。（高橋）


